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le Conseil municipal des enfants et des jeunes 
 

Compte-rendu de la réunion du 11 octobre 2024 
 
Présence :  
Les membres du CMEJ : BRUN Noémie, LAGUERRE-BASSE Mathis, MORITZ Arnaud, RAVAINE Chloé 
Excusé·e·s : DUQUET Lilou, DUQUET Rosie, LAMARQUE Mati 
Absent : LOPEZ Elliot 
Les membres de la commission éducation : GOMES Annabelle, LABESSOUILLE Julie, LAGUERRE-BASSE 
Philippe, MAINE-DUBOURG Sylvie. 
Absente : BONNASSE Nadine 
 
Ordre du jour : 
 
Bilan du samedi 14/09 – Projet Delacoux – Projet décos de Noël - Autres 
 
Déroulé de la réunion : 
 
Début de la réunion 18h00 
 

I. Le ramassage des déchets 
 
La déambulation a eu lieu autour des salles culturelle et polyvalente, l’aire de jeux, les rue Torte et Lassun 
jusqu’à la place de l’église. 
25 personnes (11 adultes et 14 enfants et jeunes) + Stéphanie de la CCPN. 
Un peu plus de 15 kg de déchets = 8,36 kg de déchets ménagers + 3,85 kg de verre + 2,73 kg d’emballages 
+ 0,2 kg de mégots. 
Bien que le poids total soit le plus petit, les déchets les plus ramassés à Montaut sont les mégots : pour 
rappel ils mettent jusqu’à 10 ans pour se décomposer. Un mégot pollue 500 litres d’eau, à lui-seul, il 
contient une centaine de substances nocives voire cancérigènes, qui contaminent à la fois, l'eau, l'air et les 
sols. S’il est jeté dans la rue, il rejoindra les eaux pluviales puis les rivières, puis l’océan. 
Les canettes alu sur les bords de la Mouscle de l’aire de jeux viennent en deuxième position alors qu’il y a 
des poubelles sur le site. 
Stéphanie nous a apporté plein d’informations sur le tri et notamment elle nous a rappelé que dans la 
poubelle jaune c’est TOUS LES EMBALLAGES et le PAPIER, mais pas du plastique si ce n’est pas un 
emballage, du papier s’il est broyé ou souillé comme un mouchoir ou de l’essuie tout. 
Les affiches de préconisations que vous avez conçues sont toujours visibles à l’extérieur de la salle 
culturelle. Nous les y laisserons le plus longtemps possible et essayerons d’en mettre ailleurs dans 
le village.  
 

II. Christian Delacoux 
 
A la question « Que décidez-vous pour ce thème ? », vous avez choisi un reportage photos, le voir travailler 
dans son atelier de sculpture et observer les différentes étapes de son travail. 
Noémie avait préparé une liste de questions qui pourraient être posées lors de cette rencontre. 
A la question « Qui d’entre vous souhaite faire ce reportage » ? Les 4 conseillers présents sont 
volontaires. 
Annabelle et Sylvie vont prendre rendez-vous avec M.Delacoux pour préparer cette rencontre. 
Par contre, c’est trop court pour le prochain bulletin, ce sera à réaliser en début 2025. 
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III. Décorer le village à Noël 

 
Vous aviez souhaité participer aux décorations de Noël.  
Au-delà de la décoration du sapin sur la place de l’église qui est déjà décoré par les enfants de l’école et par 
les agents de la commune, nous pourrions proposer aux habitants de participer à la décoration du village.  
La proposition est retenue par l’ensemble des participants. 
Plusieurs possibilités : décorer devant chez eux : leur jardinière, leurs volets, leur portail… Quelques 
exemples ci-dessous de déco, mais avec des boules ou des guirlandes de Noël c’est bien aussi. 
 

 
 

 
 
Nous tendrons à plusieurs hauteurs (pour les petits, moyens et grands) des ficelles entre les arbres de la 
place de l’église afin que chaque concitoyen puisse venir y accrocher une décoration de son choix (toute 
faite ou fabriquée par lui). 
De notre côté nous allons en fabriquer avec si possible des matériaux de récupération (boites, papiers, 
pommes de pin, …). Ils doivent être légers et peu volumineux pour pouvoir les accrocher.  
D’ici à la prochaine réunion (qui sera un atelier de fabrication de ces décorations) n’hésitez pas à 
m’envoyer un mail avec vos idées et commencez à rassembler des matériaux.  
 
Voici des idées dont nous pourrions nous inspirer : 
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Voici ce qui m’a inspiré (même s’il ne s’agit pas de décos de noël): 
 

 
PROCHAINE REUNION ATELIER DECO 

le 15 NOVEMBRE de 17H30 à 19H30 SALLE DES ASSOCIATIONS 
VENIR AVEC SON MATERIEL 

 Nous devons être prêts pour le 1er décembre Début de la mise en place de nos décos 
C’est un mercredi nous nous retrouverons sur la place (horaire à fixer la prochaine fois). 
La communication de l’évènement se fera à partir du 15/11 : 

• par des flyers distribués dans les boites aux lettres et à l’école dans les cahiers 

• via  Intra muros  

• dans le bulletin municipal mais qui parait en décembre 
 

IV. Distribution des colis aux ainés 
Tous les conseillers présents sont volontaires pour y participer. Le mercredi de préférence pour tou·te·s, 
Arnaud et Mathis peuvent aussi certains samedis. 
 

V. Cérémonie du 11 novembre 
Annabelle rappelle l’importance de ces commémorations et précise qu’il y aura la vente des bleuets 
comme la dernière fois. 
 
Fin de la réunion 19h00 


